

Kasad Pesankan Jaga Kedaulatan Bangsa Sampai Titik Darah Penghabisan Kepada Prajurit Penjaga Perbatasan

Balikpapan, Gerbangkaltim.com – Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Dudung Abdurachman, S.E., M.M., melakukan kunjungan kerja ke jajaran Kodam VI Mulawarman. Kedatangan orang nomor satu di Angkatan Darat di Bandara Sultan Aji Muhammad Sulaiman (SAMS) Balikpapan ini disambut langsung Pangdam VI/MLW Mayjen TNI Teguh Pudjo Rumecko, Kapolda Kaltim, Asisten I Prov Kaltim, Para pejabat Utama Kodam VI/MLW, Danlanal Balikpapan dan Danlanud Dhomber Balikpapan.

Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Dudung Abdurachman, S.E., M.M. mengatakan, kedatangannya ke Kaltim dan Kaltara dalam rangka melaksanakan kunjungan kerja ke jajaran ke jajaran Kodam VI Mulawarman.

“Tadi saya sudah ke Kabupaten Nunukan, sekaligus langsung ke Pulau Sebatik, disana saya melihat langsung PAMTAS yang bertugas mengamankan perbatasan yang dilakukan satuan TNI AD, dan Alhamdulillah seluruh prajurit dalam keadaan sehat walafiat, tujuan saya yaitu hanya ingin melihat prajurit-prajurit saya yang paling terdepan supaya saya paham dalam mengambil keputusan dan kebijakan,”ujarnya.

Dudung menambahkan, dalam kunjungan ke perbatasan tersebut, ia menekankan kepada anggotanya untuk melaksanakan tugas sebaik-baiknya, kehormatan bangsa dan negara harus dipegang teguh.

“Dan kedaulatan negara harus kita pertahankan sampai titik darah penghabisan,” tegasnya.

Selain itu katanya, ia juga meminta prajuritnya untuk menjaga soliditas TNI-Polri, terutama dalam melaksanakan tugas sehingga terjadinya kolaborasi antara dua institusi, termasuk juga dengan Pemerintah Daerah.

“Saya juga minta untuk mendukung program Pemerintah, jadi setelah pandemi COVID-19 ini, banyak masyarakat yang kehilangan pekerjaan, walaupun tugasnya pengamanan namun TNI harus tetap hadir ditengah-tengah masyarakat untuk mengatasi kesulitan perekonomian, sehingga kehadirannya dirasakan masyarakat dan pada gilirannya meningkatkan taraf hidup masyarakat,” jelasnya.

Dalam kesempatan itu, Dudung juga meminta jajaran Kodam VI Mulawarman untuk membantu pemerintah di daerah dalam melaksanakan vaksinasi, khususnya untuk anak yang berusia diatas 6 tahun keatas.

“Tentunya untuk vaksinasi ini bekerjasama dengan Dinas Kesehatan,” ujarnya.

Sementara itu terkait rencana pemindahan Ibu Kota Negara (IKN) dari Jakarta ke Kaltim, dimana Mabes TNI salah satu yang akan pertama kali dipindahkan. Dudung menegaskan, TNI AD akan menyesuaikan dengan pemerintah pusat.

“Dan kalau memang terjadi pemindahan, maka akan dikoordinasikan dengan Kementerian Pertahanan dengan Panglima TNI, jumlah personelnnya, Angkatan darat pasti akan menyesuaikan,” tegasnya.

Kedatangan orang nomor satu di Angkatan Darat di Bumi Etam ini juga disambut dengan Tradisi Adat Tepung Tawar dan Tari Datun Julud yang merupakan tradisi penyambutan tamu di Kalimantan Timur.

Tradisi Adat Tepung Tawar diyakini mengandung makna sebagai penolak segala rintangan dan bala bencana, serta menyucikan diri bagi yang menginjakkan kaki di bumi Etam Borneo.

Usai mengunjungi para prajurit yang sedang bertugas di perbatasan RI-Malaysia di Pulau Sebatik, Nunukan, Kaltara. Kasad kembali ke Balikpapan, Kaltim untuk memberikan pengarahan di Kodam VI Mulawarman.

Namun sebelum itu, Kasad didampingi Asintel dan Asops Kasad serta istri tercinta yang juga Ketua Umum Persit Kartika Chandra Kirana, Ny. Rahma Dudung Abdurachman, melakukan penanaman pohon sawo kecil di Halaman Makodam Vi Mulawarman.